

50 000ster Fuso Canter Lkw in Australien verkauft

Die japanische Daimler-Tochter Mitsubishi Fuso hat in Australien den 50 000sten Fuso Canter. Der Jubiläums-Leicht-Lkw ging an das australische Fracht- und Logistikunternehmen Star-Track.

Die Flotte des Kunden besteht aus mehr als 3000 Fahrzeugen – davon sind über die Hälfte Fuso-Lkw vom Typ Canter und Fighter. Bereits im Januar dieses Jahres orderte Star-Track 185 Neufahrzeuge von Fuso. Das Unternehmen ist mit 48 Standorten einer der größten Logistikdienstleister in Australien. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Der 50 000ste Fuso Canter Leicht-Lkw wurde in Australien verkauft.